

Observation n°274 du 15/04/2023

Monsieur,

Je suis opposé au projet éolien de Doussay.

La Co visibilité sur nos paysages, nos monuments historiques sera fatale à garder des habitants dans notre village et dans les villages voisins. Comment attirer un jeune couple avec ses enfants et les pousser à s'installer pour vivre à Doussay avec tous les inconvénients d'un village et en plus les inconvénients de se trouver encerclé de centrales éoliennes qui balayent leurs onde magnétiques, leurs feux stroboscopes jours et nuit.

Quelle jeune maman veut élever son enfant dans ces conditions? Autoriser ce parc et le dépeuplement de Doussay est programme et la mort du village à terme assure. Quant à l'idée de planter des haies d'arbres pour cacher tout cela, des arbres de 200m de haut, j'en connais peu et s'il faut se positionner scientifiquement, géométriquement a un angle précis derrière un arbre et ne pas bouger d'un cm pour ne voir qu'une partie de l'éolienne, c'est prendre les habitants de Doussay pour des c....s.

Les habitants de Doussay sont peut-être pauvres mais ils ne méritent pas qu'ils soient pris pour des c..s.

Doussay ne doit pas être la poubelle de la Vienne.

Merci.

Sam Joab

86420 Princay

---